

Spectacle L'APPEL - niveau 3ème

Madame, Monsieur, Chers parents,

Nous vous informons que,

le vendredi 04 décembre 2020

tous les élèves de **3ème** vont assister, au collège, au spectacle de théâtre : « **L'APPEL** »

- de 10h30 à 12h30 pour les 3A et 3C
- de 14h00 à 16h00 pour les 3B

L'Appel est une pièce de théâtre créée par l'historien Jean-Yves Le Naour et la compagnie de théâtre « La Naïve ».

L'appel du 18 juin, la naissance de la Résistance et l'occupation à Marseille sont les 3 thèmes principaux qui seront évoqués dans ce spectacle, qui s'inscrit dans les programmes officiels de l'Éducation Nationale.

Avec ce spectacle, Jean-Yves Le Naour et la compagnie La Naïve profitent d'un évènement majeur de l'histoire de France pour parler également d'histoire en tant que matière et pour éclairer l'aspect humain de cette science. Ils souhaitent montrer aux spectateurs que l'histoire n'est pas une science exacte, qu'elle est inévitablement influencée par celui qui la pratique, que le devoir de mémoire a pour mission d'éclairer l'avenir sans jamais aveugler le présent, et que la lecture de l'histoire évolue en permanence, contrebalancée par l'époque à laquelle vit l'historien.

Le Conseil départemental des Bouches du Rhône a initié ce dispositif intitulé « *Passeurs de Mémoires* » pour les élèves de 3ème et c'est donc lui qui prend en charge les frais liés à cette représentation.

Cordialement

La Direction

NB : en dehors de ces créneaux horaires, les cours normaux sont maintenus.